

14. Nach der Niederschlagung der Provokationen unternahm der Feind den Versuch, seine ans Licht getretenen Agenturen vor dem Zugriff der demokratischen Staatsorgane zu schützen.

Der staatsfeindlicher Tätigkeit überführte frühere Justizminister Fechner hat seine Position ausgenutzt, um die faschistischen Provokateure vor der verdienten Strafe zu schützen. Auf Anweisung Fechners wurde eine Reihe aktiver Organisatoren feindlicher Aktionen freigelassen. Die Justizorgane erhielten von ihm die Orientierung auf ausnahmslose Freisprechung von amerikanischen Agenten und Rädelführern der Provokationen.

Dies war eine direkte und bewußte Hilfe für den Feind — die amerikanischen und westdeutschen Sabotageorganisationen und Faschisten.

Zur gleichen Zeit trug Fechner als Minister der Justiz die Verantwortung für zahlreiche Ungesetzlichkeiten und ungerechtfertigt hohe Strafen gegenüber den Werktätigen der Republik.

Das Zentralkomitee beschließt, Fechner als Feind der Partei und des Staates aus dem ZK der SED und aus den Reihen der SED auszuschließen.

15. Der Versuch der Feinde des deutschen Volkes, die Partei und die Regierung durch die faschistische Provokation von der Durchführung des neuen Kurses abzubringen, ist gescheitert.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und ihre Vertreter in der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik werden nun mit um so größerer Energie an die Verwirklichung des neuen Kurses gehen, der mit dem Beschluß des Politbüros vom 9. Juni eingeleitet wurde. Die Beseitigung aller aufgetretenen Mängel ist eine dringende Aufgabe des Zentralkomitees und aller Parteiorganisationen.

### III

#### *Der neue Kurs und die Aufgaben der Partei in Wirtschaft und Staat*

16. Der Hauptinhalt des neuen Kurses besteht in einer grundlegenden Verbesserung der wirtschaftlichen und politischen Lage in der Deutschen Demokratischen Republik, um auf dieser Basis das Lebensniveau der Arbeiterklasse und aller Werktätigen der Republik in bedeutendem Maße zu heben.

Die Verwirklichung dieser Aufgabe ist möglich durch die allseitige Steigerung der Produktion in Industrie und Landwirtschaft in der